

Zwischen Tradition und Innovation

Die Wiener PrivatKlinik: Eine renommierte Adresse für Ärzte und Patienten

Modernste High-Tech-Geräte und Top-Mediziner

Die bestausgestattete PrivatKlinik Wiens: Dieses Attribut kann sich die Wiener PrivatKlinik mit Recht auf ihre Fahne heften. Gegründet im Jahre 1882 war das traditionsreiche Spital - auch dank seiner Nähe zur Medizinischen Universität – immer schon eng mit der weltbekannten „Wiener Medizinischen Schule“ verbunden. Durch den intensiven Kontakt zu den dort lehrenden, forschenden und praktizierenden Spitzenmedizinern ist die WPK schon seit 130 Jahren zentrale Plattform für Expertenaustausch.

Ausgestattet mit modernsten High-Tech-Geräten (so verfügt die Klinik etwa als einziges Privatspital Wiens über ein PET/CT-Equipment) bietet die Klinik allerhöchsten Komfort und ein breit gefächertes medizinisches Know-how.

WPK Cancer Center

An der Wiener PrivatKlinik werden die modernsten Therapieformen angeboten. Dazu gehört auch die personalisierte Onkologie – die zur Zeit innovativste Krebs-Diagnostik und Therapie-Methode, bei der die jeweilige Therapie auf den einzelnen Patienten maßgeschneidert wird. Darüber hinaus hat die Wiener PrivatKlinik auf Grundlage neuester medizinischer Erkenntnisse eine Präventiv-Untersuchungs- (Check-Up) sowie – innovative (Krebs-) Therapiepalette kreiert.

Die personalisierten onkologischen Behandlungen wie z.B. die Immunotherapie sind wesentlich teurer als die herkömmliche Chemotherapie. Daher stellt sich die Frage, ob die privaten Zusatzversicherungen künftig diese höheren Kosten für ihre Versicherten übernehmen wollen. Denn gerade der zusatzversicherte Patient erwartet sich von seiner Privatversicherung eine Kostendeckung auch für hochinnovative, jedoch kostspieligere Therapiearten.

Internationale Patienten

Besonderes Augenmerk wird auf den stark wachsenden Bereich des Medical Health-Tourism gelegt, um internationale Patienten in Wien behandeln zu können. Selbstverständlich verfügt das Haus über die dafür notwendige Infrastruktur – von 24 Stunden-Dolmetsch-Service mit mehr als 150 Sprachen bis zur Abwicklung mit internationalen Versicherungen. Die Klinik betreibt intensives Marketing im Ausland und stellt auch gerne „ihre“ Belegärzte bei internationalen Kongressen oder Veranstaltungen vor.

Die Wiener PrivatKlinik, situiert in unmittelbarer Nähe der medizinischen Universitätsklinik, stellt eine Symbiose aus Spitzenmedizinern und Pflgeteam, modernen Geräten und perfekter Infrastruktur dar.

Rückfragehinweis:

Loreta Pfeifer, MAS

Wiener PrivatKlinik Betriebs-Ges.m.b.H & Co. KG

Pelikangasse 15, A-1090 Wien

T: +43 1 40 180-7051

pfeifer@wpk.at